

## Un abogado experto en costosos pleitos defiende a Helicol en su lío por el contrato de **Ecopetrol**

Juan Pablo Estrada lideró la millonaria demanda de Thomas Greg & Sons contra el Estado y busca demostrar que hay un complot en contra de la empresa de helicópteros

Por: **Las Dos Orillas** | febrero 18, 2025



[WhatsApp](#) [Facebook](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) Compártelo

Helicol, la empresa de helicópteros más antigua del país cazó una nueva pelea. A la multa de casi \$ 30 millones que le pusieron a su gerente y representante legal por no presentar documentos correspondientes a su proceso de reorganización se le suma ahora su pleito judicial con **Ecopetrol**, la petrolera que en septiembre pasado les dio parte de su millonario contrato de transporte. Dicho contrato no ha podido comenzar a ser ejecutado, lo que ha llevado a las dos compañías a culparse mutuamente y a que la propia Helicol denuncie que hay un complot en su contra.

Helicol decidió contratar para su defensa a un duro abogado, el externadista Juan Pablo Estrada Sánchez, quien lleva dando de qué hablar durante el último año y medio por cuenta de ser también el apoderado de Thomas Greg & Sons y presentar la demanda por \$ 117 mil millones que los hermanos Bautista pretendían **sacarle al Estado colombiano** a raíz de la decisión del excancliller Álvaro Leyva de declarar desierta la licitación que les iba a permitir hacer los pasaportes colombianos por cuatro años más.

Fue también Estrada quien tuvo corriendo a la Agencia Nacional de Defensa Jurídica del Estado (Andje) para defender de semejante amenaza judicial y quien la retiró hace apenas dos semanas después de considerar que las pretensiones originales de la compañía de impresión habían sido satisfechas con la prórroga del contrato por un año más mientras se hacía el empalme con la Imprenta Nacional y la **Casa de la Moneda portuguesa**.

### ¿Qué argumenta Estrada en el caso de Helicol?

El abogado, quien en 2021 intentó ser rector del Externado y terminó siendo derrotado por **Hernando Parra**, asegura que Helicol no ha incumplido con sus deberes contractuales con **Ecopetrol**, empresa que le asignó la operación de la base en Paz de Ariporo, Casanare y que los inconvenientes que han imposibilitado la entrega de las aeronaves se han dado por factores ajenos a ellos.

Particularmente, habla de negligencia de parte de la **Aeronáutica Civil** y de prácticas anticompetitivas de parte de Helistar, la compañía que tuvo exclusivamente el contrato de **Ecopetrol** durante 13 años y que ahora tiene que compartirlo por el seguimiento que le hicieron la Procuraduría y la Superintendencia de Industria y Comercio.

Por su parte, **Ecopetrol** dice que van a esperar a que se venza el plazo máximo para la entrada en operaciones de Helicol que es el próximo 3 de marzo y que después de eso van a evaluar si se cumplen o no con los objetivos y si se sigue adelante con el contrato.

Publicidad

### Lo más leído

- **El camino de Pomar, Algarra, Parmalat y Latti de D1 para dejar de engañar a los consumidores**
- **La riqueza enterrada en Córdoba que canadienses, chinos, franceses y australianos se pelean**
- **Hace 25 años Vicky Dávila quedó viuda y con un bebé de 4 meses ¿Quién fue su primer amor?**
- **El combo de amigos con el que llega Laura Sarabia a la Cancillería**
- **El imperdible safari en el Casanare para ver aves, venados, capibaras y muchos animales**
- **El gran yacimiento petrolero con el que Milei puso a Argentina por encima de **Ecopetrol** y sus socios**
- **La camioneta de Kia que llegará a Colombia antes de mitad de año; es una innovadora pick up**
- **Así está la tabla de goleadores colombianos en River Plate; Borja, cada vez más cerca de la cima**
- **La joven fiscal que dio el golpe de gracia que finalmente puso a Papá Pifuto tras las rejas**
- **El reloj inteligente que está a mitad de precio en Alkosto y tiene envío gratis; es resistente al agua**

Publicidad

### Notas recomendadas



Como se convirtió la alcaldía de Teusaquillo en un edificio abandonado que costó 22 mil millones



La historia de cómo Uribe Vélez compró El Uberrimo y la hizo su tierra más querida



Los poderosos Bluman, los hermanos textiles que le hacen ropa a polo, Gef, Leonisa y más



Se acerca el final de los campesinos de Sumapaz viviendo a oscuras entre páramos y frailejones

### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

La acullada del exministro Correa frente a Petro

Por: José Guillermo Mejía J.

San Andrés Islas, el paraíso que desapareció

Por: Fernando Botero Valencia

Salsa para pensar: La revolución intelectual de Rubé...

Por: Lizandro Penagos

Así es como los inmigrantes en Nueva York luchan p...

Por: Elizabeth Mora Mass

La diá... ministro... ¿Se acabó el sueño de la revolución

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¿Se reveló el secreto: por qué los ancianos tienen mal olor?



¿Por qué untar pasta dental en los talones? La razón te impactará



La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



La princesa Leonor no oculta más: ¿Quién es su acompañante?



¿Cuánto cuesta un implante dental en Bogotá D.C.? Ver precio

Etiquetas: [Ecopetrol](#), Helicol, Helicóptero



### Un abogado tolimense, la conciencia jurídica de Guillermo Jaramillo gana poder en el Ministerio de Salud

A Rodolfo Salas no lo desampara desde su Alcaldía en Ibagué, como Secretario General firma todo, lo reemplaza en sus ausencias y tiene a la esposa bien colocada



### Roy Barreras y Armando Benedetti entre los políticos que más puestos pidieron en la DIAN

Aunque el campeón fue el uribista Óscar Pérez, clave en el trámite de la Reforma Tributaria, los dos aliados de Petro pidieron cargos en los tres puertos claves



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO  
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.  
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--

Adios, ministro! ¿Se acabó el sueño de la revolución...

Por: Jorge Buitrago

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

